

12月定期会

討論

議案に対する討論について、主なものをお知らせします。

知的障害者援護施設設置及び管理に関する条例の一部

○社会福祉協議会が頑張つてやりたいと申し込んでいる。
○今までのやり方では、管理者としての権限や位置付けが不明瞭で、具体的な改善に向けた取り組みができない。職員体制を含め指定管理とすることで明確にし、改善を図るべき。
○指定管理者が創意工夫され、利用者の信頼を得るように努力されることが大切で、市においてもモニタリング、アドバイス等を行い、利用者のサービス満足度が上がるようしっかりと指導していただきたい。

○今まで先生は個人用のパソコンを持ってこられて仕事をされたり、USBメモリー等で仕事を持ち帰られておられ、パソコン導入には賛成。

校務用コンピュータ購入
契約の締結

賛成13、反対4で可決

ており、非常に揺れています。時期的にリスクの伴う指定管理に対するには、良くない時期。

善防園の指定管理者の選定

知的障害者支援施設設置及び管理に関する条例の一部改正

議案に対する討論について、
主なものをお知らせします。

○ 指定管理に移行すれば、市場原理、競争原理が入ってくるので、障害者の施設を3年ごとに管理者が変わっていくようなナビに乗せるということ自体が大きな問題。

ソコンではなく、学校にパソコンを置いて管理することが望ましいといいながら、データを持ち運びするためのUSBメモリを全員に配ることは到底認められない。また、2種類のワープロソフトが共存しており、過剰な仕様となっている。

オーケタウン加西の指定管理者の選定

平成20年度決算について、決算特別委員会の審議の過程において、委員の方からお尋ね

決算特別委員会の指摘 要望事項

○なせ 現行から指定管理者による実行するのかに対する明確な方針がない。

決算特別委員会の指摘 要望事項	<p>○なぜ現行から指定管理者に移行するのかに対する明確な方針がない。</p> <p>採決結果</p> <p>賛成7、反対10で否決</p>
<p>平成20年度決算について、決算特別委員会の審議の過程において委員より述べられた指摘要を要項の主なものは次のとおりです。（一般会計分）</p> <p>○税等の公共料金の滞納の整理に努められたい。</p> <p>○ランドマーク展望台の照明は、消灯も含めて検討いただきたい。</p> <p>○交際費の支出は市民に説明できるようにしていただきたい。</p> <p>○市長の出張については、職員を随行させていただきたい。</p> <p>○職員研修について、検証をしつつ実施していただきたい。</p> <p>○市民相談について、相談後の追跡調査をしていただきたい。</p> <p>○パソコンの経費が高額なので、経費節減を図っていただきたい。</p> <p>○職員の懲戒処分については、慎重・公平にしていただきたい。</p> <p>○超過課税分について、本来の目的である教育施設に充当していただきたい。</p> <p>○一度不調となつた入札について、厳しい対応で臨んでいただきたい。</p> <p>○医療費助成制度について、他市に遅れることのないように積みたい。</p>	<p>極的な検討をお願いしたい。</p> <p>○まちかどフォーラムにより多くの方に参加してもらえるよう検討をお願いしたい。</p> <p>○BDF事業について、状況を市民に知らせていくべき。</p> <p>○古紙の集団回収事業の補助金については堅持していただきたい。</p> <p>○有害鳥獣のうちシカは特に被害が大きいため、今後とも効果のある対策を願いたい。</p> <p>○新たな特産品開発に努められたい。</p> <p>○農政事務委託料は委託先である個々の農会長に支払うべき。</p> <p>○産業団地すべてに企業が張りつくよう、企業誘致に努められたい。</p> <p>○河川堤防の草刈について、出役者が高齢化しており、危険回避について十分検討願いたい。</p> <p>○コンサルへの発注業務のうち、市の職員ができるものについては、できるだけ市の直営でやっていただきたい。</p> <p>○街路樹について、歩道に凹凸がでて危険で、改善していただきたい。</p> <p>○教師を一度は特別支援学校に配属して経験を積んでいただきたい。</p> <p>○学校の統廃合について、行政主導で強行に進めるのではなく、地域住民を巻き込んだ慎重な対応を願いたい。</p>